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Résumé 

L’industrie du tourisme est devenue de nos jours, dans de nombreux pays, un secteur 

fondamental et de premier plan dans le développement économique et social. L’Algérie est 

aujourd’hui une destination touristique quasiment vierge qui n’a malheureusement pas été 

encore suffisamment exploitée contrairement aux autres pays du pourtour méditerranéen. En 

effet, elle possède un potentiel touristique énorme qui peut donner naissance à une industrie 

touristique étendue et prospère. L'Algérie est mise en valeur par ses cotes littorales, ses 

montagnes, ses plaines, ses forets et ses hauts plateaux et aussi par son désert et ses paysages 

multiples. Elle regorge de richesses historiques et archéologiques qui méritent d’être 

découvertes. Ces atouts lui permettent de devenir une destination primordiale de tourisme 

littoral, de tourisme vert ou encore de tourisme culturel et historique. Actuellement, le 

tourisme pour l'Algérie n’est plus un choix mais plutôt une réelle opportunité. Elle devrait 

donner plus de considération à ce secteur tout en s’inspirant des expériences des pays voisins 

et tirant partie de leurs succès et leurs échecs. 

ENSHC est une grande opportunité pour la ville de Constantine, il s'intéresse de tout ce qui a 

une relation avec le tourisme et le tourisme domotique, cela est précisément le caractère 

majeur de cette ville.   

L’originalité de notre projet est l’issue d’une recherche philosophique approfondi qui se base 

sur le processus de la fabrication du câble haubanée ( l historique de la ville —pont suspendu)  

Mots clés 

le tourisme, promouvoir, Algérie, faiblesses, développement , Constantine , domotique . 

 

Abstract 

In many countries the tourism industry has become a fundamental and leading sector in 

economic and social development. Algeria is today an almost pristine tourist destination 

which, unfortunately, has not yet been sufficiently exploited, unlike the other Mediterranean 

countries. Indeed, it has enormous tourism potential that can lead to a large and thriving 

tourism industry. Algeria is enhanced by its coastlines, mountains, plains, forests and 

highlands and also by its desert and landscape 

multiple. It is full of historical and archaeological riches that deserve to be discovered. These 

assets enable it to become a key destination for become a prime destination for coastal 

tourism, green tourism or cultural and historical tourism.Currently, tourism for Algeria is no 

longer a choice but rather a real opportunity. It should give greater consideration to this sector 

while drawing on the experiences of neighbouring countries and building on their successes 

and failures. 

ENSHC is a great opportunity for the city of Constantine, it is interested in all that has a 

relationship with tourism and Smart tourism, this is precisely the major character of this city. 

The originality of our project is the result of an in-depth philosophical research that is based 

on the process of the manufacture of the cable (the city’s historic site—suspension bridge) 

Keywords 

tourism, promoting, Algeria, weaknesses, development , Constantine , Smart tourism. 
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